

# *Continúan las protestas en Santiago de Chile*



**Protestas en Chile**

Santiago de Chile, 16 oct (RHC) Masivas protestas llenaron la céntrica Plaza de la Dignidad (Baquedano) de la capital chilena, como parte de las acciones por el aniversario del estallido social del 18 de octubre de 2019 y fueron reprimidos por las fuerzas de Carabineros.

Con banderas de Chile, mapuches, sonando cacerolas y tambores y con mucha música, los asistentes expresaron el rechazo al gobierno con consignas reiteradas en contra del presidente Sebastián Piñera y la ya tradicional estrofa 'Piñera (...) asesino igual que Pinochet'.

Los manifestantes pintaron de rojo el pedestal y la estatua ecuestre del general Manuel Baquedano, en cuya base colocaron una ofrenda floral con la frase 'Por los caídos', como un gesto simbólico en homenaje a los miles de chilenos que han caído a lo largo de la historia víctimas de la represión.

Las fuerzas policiales, conocidos por Carabineros, los reprimieron con carros lanzaagua, aunque los manifestantes volvieron a agruparse y tomaron nuevamente la céntrica Plaza.

Ellos entonaron el tema musical: El derecho de vivir en paz, icónica canción del cantautor Víctor Jara, asesinado por la dictadura, que se convirtió en uno de los himnos de los participantes en las masivas manifestaciones posteriores al 18 de octubre de 2019.

Mientras la concentración se desarrolló en un ambiente pacífico e incluso festivo, hubo algunos enfrentamientos menores entre carabineros y grupos de encapuchados en puntos de la avenida Vicuña Mackenna y en el Parque Almagro, donde fueron incendiadas barricadas.

Alrededor de la misma hora, también representantes de organizaciones sindicales y sociales se congregaron en la Plaza de la Independencia, frente a la fachada sur del palacio de La Moneda, para realizar un banderazo en respaldo a la opción Apruebo por Una Nueva Constitución y Convención Constituyente.

Tal como se esperaba, la manifestación de este viernes es posiblemente la más numerosa realizada en la Plaza de La Dignidad desde que se desatara la pandemia de Covid-19 en el país en marzo, lo que sumió en un relativo receso las protestas populares.

Al cumplirse el domingo un año del estallido social, se espera que haya manifestaciones durante todo el fin de semana en esta capital y decenas de ciudades del resto del país.

Fuente: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237052-continuan-las-protestas-en-santiago-de-chile>



**Radio Habana Cuba**